

# CRITERIOS OPERATIVOS

El oratorio como criterio fundamental para transformar nuestros ambientes educativos

## Oratorio:

*(Luis Timossi para el encuentro Regional de la FS 2021)*

Espacio creado por un vínculo especial de amor entre educadores y jóvenes... que hace que se viva en un ambiente que es **casa parroquia escuela y patio**. Es un espacio de amor recíproco.

**Las dimensiones del oratorio en este tiempo:** Este es un nuevo lugar... un lugar teológico.

El punto de partida del carisma salesiano es el **amor a Jesús**, buen pastor que da la vida... Jesús elige a **María como la manera de amar** a los jóvenes, el amor de Jesús se hace amor mariano... para llegar a los jóvenes pobres y abandonados, **ellos y ellas son los hijos de la Virgen**.

**Ese amor de Jesús y María se hace concreto a través de DB y Main**, y de toda la FS a través de nuestro amor, ellos descubren el amor a Dios: somos mediación, no somos los dueños del carisma ni de los jóvenes, este es el **lugar teológico** para nosotros.

- Si nos quedamos solamente con los jóvenes y somos muy activos y lleno de acciones, seremos buenos trabajadores sociales pero no Salesianos.
- Si nos quedamos solamente en cuestiones piadoras y devotas, hablando mucho de Dios y nos quedamos en aspectos religiosos y nos olvidamos de los jóvenes y su realidad no somos Salesianos.
- Si nos quedamos solamente en nosotros, encerrados en nuestras obras y preocupados por el futuro de la institución no somos salesianos...

El lugar teológico nos ayuda a ver el lugar que en la historia tenemos que ocupar:

### **Mediadores del amor de Jesús al estilo de María para los jóvenes.**

Desafíos en el tiempo de pandemia:

*Hoy el Oratorio es más necesario que nunca. Aumentan los pobres, la marginación en el ámbito escolar y laboral crece... Hoy es urgente que crezca y se movilice la comunidad para que se ponga a amar a estos jóvenes con el corazón de la Virgen y a ofrecer soluciones creativas a sus necesidades... es hora que el Oratorio se reinvente con flexibilidad y audacia para trabajar en medio de los jóvenes, con ellos para hacer "nuevas todas las cosas"...*

Pidamos a María que nos preste su corazón para amar a los jóvenes.

